



Inicio > NACIÓN

NACIÓN

Gobierno pagó \$12,9 billones por el FEPC

Julio 8, 2024



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.



La Contraloría General elevó un llamado de atención al Gobierno con el fin de solicitar que se agilice el pago de la deuda por concepto del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles, acreencia que tiene el Estado con Ecopetrol y que, según lo informado, está poniendo en riesgo la situación financiera de la empresa.

Ante esto, Ecopetrol se pronunció mediante un comunicado de prensa e informó que al cierre del 2022, el saldo del Fepc fue de \$36,7 billones y al cierre del 2023, fue de \$20,5 billones. Esto debido a «la diferencia entre los precios de la gasolina y el diésel en el mercado internacional, y los precios aplicados a estos combustibles en Colombia». Asimismo, expuso que el acumulado durante los años 2022 y 2023 fue de \$57,2 billones.

Además el comunicado informó que el año pasado la empresa gestionó ante el Ministerio de Hacienda y Crédito Público el pago de la suma de \$36,7 billones, correspondiente a los subsidios a la gasolina del 2022.

Respecto a los pagos provenientes del Gobierno, la empresa puntualizó que hasta la fecha han sido pagados \$12,9 billones, mismos que sumados al déficit del 2022 alcanzan un monto de \$49,6 billones y se informó que en el segundo semestre se espera el pago del saldo de \$7,6 billones de los subsidios aplicados el año pasado.

Las estimaciones sobre el déficit del Fepc al cierre de este año apuntan, según lo informado, alrededor de \$9 billones. «El 18 de junio de 2024, el Ministerio de Hacienda decretó el ajuste en el precio del Acpm para grandes consumidores (más de 20.000 galones al mes) el cual permitirá, en este segmento, que el precio del diésel se alinee al internacional», resaltó Ecopetrol.

Finalmente el comunicado expone que se está reconociendo el esfuerzo del Gobierno, a través del Ministerio de Hacienda. «para cumplir de manera sostenida en los tiempos establecidos con el pago de estos saldos».

ID: 8



ARTÍCULO ANTERIOR
Ejecución del presupuesto superó el 47%

ARTÍCULO SIGUIENTE
Contraloría investiga presunta pérdida de donación a la Polfa

ARTICULOS RELACIONADOS

ULTIMOS ARTICULOS

LOCALES
Se acerca la Feria Artesanal y Cultural del Caribe Colombiano

CIUDAD
Personería promueve Acción Popular contra malos manejos de plata del alumbrado público

DEPORTES
Uruguay sufre dos bajas sensibles

DEPORTES
James, Ríos y Dávinson, incluidos en el 11 ideal

<p>LOCALES</p> <p>Se acerca la Feria Artesanal y Cultural del Caribe Colombiano</p>	<p>CIUDAD</p> <p>Personería promueve Acción Popular contra malos manejos de plata del alumbrado público</p>	<p>DEPORTES</p> <p>Uruguay sufre dos bajas sensibles</p>
-------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------



DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:*

Correo electrónico:*

Sitio web:

Guarde mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que comente.

PUBLICAR COMENTARIO



Cargar más >

(Lunes a Viernes 8:00 AM-12:00 M y 2:00-7:00 PM, Sábados 8:00 a 12:00 M)

DATOS DE CONTACTO

estudios@radiohoy.com

REDES SOCIALES

f @ t v

MARCAS ALIADAS

UBICACIÓN

TE VERE LLORAR

Los Chiches Del Valenato

Abrir / Cerrar